
Pièces 6 Pièces

Superficie 310 m²

Référence BI1-2063

Prix 8 500 000 €

Biarritz
Maison à vendre (64200)
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Située  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  recherchés  de  Biarritz,  cette  somptueuse

maison de grand standing vous offre une expérience de vie unique.Avec des vues

panoramiques  à  couper  le  souffle  où  se  rencontrent  la  beauté  de  l'océan  et  des

montagnes,  cette  propriété  exceptionnelle  de  plus  de  300  m2  répartis  sur  trois

niveaux  vous  éblouira  à  chaque  instant.Au  rez-de-chaussée,  l'espace  de  vie,

généreux,  est  totalement  ouvert  sur  l'extérieur  avec  l'océan en  ligne  de  mire.  Sur

environ 100m², vous trouverez un salon spacieux agrémenté d'une cheminée, une

salle à manger élégante et une cuisine ...

In  one  of  the  most  sought-after  neighborhoods  of  Biarritz,  this  sumptuous  luxury

villa  is  located  on  the  frontline  facing  the  ocean,  offering  breathtaking  panoramic

views. A unique living experience.With a living space of approximately 300 square

meters,  its  living  areas  are  spacious  and  open  onto  several  terraces  with  ocean

views.The house features 5 suites, an elevator, a large garage, and a garden with a

pool.High-quality  amenities  combining  elegance,  comfort,  and  durability.A  rare

opportunity, on the oceanfront. Absolute luxury...

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

4 avenue de la Reine Victoria - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence
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